

USI - Information Übungsbetrieb

Flag-Football

Übungsleiter: KELLNER Andreas
Zeit: Mittwoch, 18.00 - 20.00 Uhr ab 20. März 2019
Ort: ASKÖBewegungsCenter Hölderlinstraße 26, 4040 Linz

Flagfootball ist die kontaktlose Variante des American Footballs. Anstatt einen Gegenspieler zu tackeln um ihn zu stoppen, wird eine der namensgebenden Flaggen von seinem Gürtel gezogen. Gerade für Footballbegeisterte bietet Flagfootball deshalb die ideale Gelegenheit seine Leidenschaft auch selbst auf dem Spielfeld zu erleben. Aber auch für alle anderen Sportbegeisterten, die gemeinsam im Team eine aufstrebende Trendsportart ausprobieren möchten, ist Flagfootball genau das Richtige. Dabei ist Flagfootball in seinen Grundzügen leicht zu erlernen und bietet auf höherem Niveau sowohl sportliche als auch taktische Herausforderungen.

Gespielt wird 5 gegen 5. Ziel des Angriffs (Offense) ist es mit Pass- oder Laufspielzügen in insgesamt 8 Versuchen über das Feld in die Endzone zu gelangen um einen Touchdown zu erzielen. Die Verteidigung (Defense) versucht die Angreifer mittels Ziehen der Flagge (Flagpull) des Ballträgers, Abwehren eines Passes oder Abfangen (Interception) eines solchen zu stoppen.

Wird die Offense gestoppt oder ein Touchdown erzielt, wechselt der Ballbesitz.

Österreich ist eine der führenden Nationen im Flagfootball. Die österreichischen Nationalteams sind mehrfacher Europa- und Weltmeister.

In Österreich messen sich Mannschaften aus allen Bundesländern in drei Ligen und der Gewinner der ersten Liga (FLA1), die zu den besten in Europa gehört, ist offizieller österreichischer Staatsmeister.

Die Steelsharks Traun spielen seit 2012 in der obersten Spielklasse und möchten mit diesem Kurs ihre Begeisterung für Flagfootball weitergeben. Geleitet wird der Kurs von den Trainern der Steelsharks Traun, die alle über langjährige Flagfootballerfahrung auf höchstem Niveau verfügen.